
Warum sollten die Amazon-Zahlen da nicht drin sein? Amazon ist doch inzwischen einer der
Hauptverkaufsorte für viele Verlage. Ansonsten hat das Ebook als Printalternative offenbar keinen großen Run
aufgelöst und auch keine neuen Leser generiert. Zumindest wird das von vielen Verlagen gesagt.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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